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7月 04日例会 プログラム 本年度クラブ活動方針 藤田 尚徳 会長・武下 忠人 幹事

7月 11日例会 プログラム 本年度委員会活動方針 各委員会委員長

7月 04日のメニュー 海廊カレー

前回（6 月 29 日）例会記録
出
席
報
告

会員総数 35名 出席者数 28名 欠席者数 7名 出席率 80.00％ 前回補正率 88.57 %

前回補正者 小林君、谷君、槌田君、安江君

欠 席 者 藤原君、林君、井上君、松尾君、三谷君、島田君、渡邉君

会 長 挨 拶・報 告

この例会で私の年度が終了します。 終われば短かったようにも感じますが、皆様にいろいろご迷惑をおか

けしながら何とか無事に終えることができたと思っております。 思い起こせば、私が会長と名の付く役を務

めさせていただくのは、宇野中学校の生徒会長以来のことでした。そのときも、女子の副会長におんぶにだっ

こで何とか会務をこなしていたような記憶がありますが、今回も西岡幹事という名女房の段取り力と事務局の

吉村さんの献身的なサポートで何とか1年終えることができました。 感謝いたしております。 また、会員

の皆様からもいろいろお声がけをいただき、私にとりまして記憶に残る意義深い1年となりました。 皆様本

当にありがとうございました。

幹 事 報 告 （幹事報告の詳細、他クラブの週報、例会変更通知は例会場後方の閲覧場所にて閲覧下さい）

・ 末長ガバナーエレクト事務所より、①末長範彦ガバナーホームページ開設のお知らせが届いております。URL

http://rid2690.jp/ ②地区関係費上半期納入のお願いが届いております。

・ 地区R財団事務所より、オリコ・ロータリーカード実績(4月)の報告が届いております。

・ 玉野まつり振興会より、第49回 玉野まつり花火部会開催のご案内が届いております。日時：7月13日(金)10：

00～。場所：産業振興ビル。

委 員 会 報 告

・ 本日はありませんでした。

スマイル・ボックス

・ 谷君－①1年間やっと終わりました。皆様、いろいろご協力ありがとうございました。②前回欠席。

・ 西岡君－皆様一年間ありがとうございました。 ・中谷君、多田野君－役員の皆様、1年間お疲れ様でした。

・ 山田(孝)君－谷内閣 御苦労様でした。50周年式典は大成功でした。

・ 岸本君、小林君－会長、幹事、1年間ご苦労さまでした。 ・ 安江君－皆様、1年間お世話になりました。

・ 小林君－皆さん、1年間ありがとうございました。 ・ 三宅(照)君－皆様、一年間ご苦労様でした。

・ 川口君－①谷会長、西岡幹事、お疲れさまでした。②谷口さん、スミマセンでした。

・ 立石君－残券として 一年間ご苦労様でした。 ・ 谷口君－残券 一年間ありがとうございました。

・ 白石君－今年一年 御苦労様。 ・ 武下君－皆さん、お疲れ様でした。来期もよろしくお願いします。

プ ロ グ ラ ム 慰労夜間例会 於：ダイヤモンド瀬戸内マリンホテル

谷会長挨拶 乾 杯 閉会挨拶（藤田副会長）
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